

Comité de área de San Diego-Imperial

2650 Melbourne Drive, San Diego CA

Acta de la Junta del 15 de Agosto de 2013

Se inicia la Junta

El Comité fue llamado al orden a las 7:03 por Jane G, Coordinadora de la área 8, Con una declaración acerca de "¿Por qué estamos aquí." Jane G. compartió que varias personas de su grupo base, han recaído, lo que la hizo reflexionar sobre por qué estamos aquí. Ella nos recordó que se trata de una reunión de trabajo, pero tenemos una agenda espiritual con un objetivo espiritual. Enfoque esta noche en mantenerse alejado de las opiniones del grupo. Haga preguntas y recuerde el Tercer Paso. Ponga a un lado los prejuicios y escuche abiertamente.

Abrimos la reunión con la Oración de la Serenidad seguido de los Doce Conceptos que fueron leídos en inglés por Hugo y en español por la Cruz. El nuevo coordinador y coordinador alterno del Comité de Traducción se presentaron. El nuevo enlace de los nativos americanos, un nuevo MCD y un invitado también se presentaron. Peggy Rose pidió por voluntarios para la limpieza.

Pase de Lista: Monty

Monty, registrador del área, realizó el pase de lista del Comité de área y declaró que se había cumplidos los requisitos de quórum. Nueve oficiales estuvieron presentes, 21 MCDs, y 13 coordinadores de comités estuvieron presentes.

Las listas se actualizan regularmente y correcciones necesitan someterse a Monty tan pronto como ocurran.

Aprobación del acta de junio 2013 del comité de área: Roxane R. Secretaria

- Las actas están disponibles en formato digital. Si no recibiste el acta de julio de 2013 por favor póngase en contacto con nuestra secretaria del área 8 y les enviará una copia por correo electrónico. Déjeles saber a sus nuevos MCDs y coordinadores de comités favor de presentar información de correo electrónico con el registrador tan pronto como sea posible y sus nuevos MCDs. Si su alterno quisiera una copia digital, agregar su dirección de correo electrónico a la lista del registrador o hágale saber a la secretaria.
- Las actas de MCA de Julio de 2013 fueron aceptadas y aprobadas por el Comité Como se presenta. Una adición a las actas no estaban disponible con las actas del MCD de julio ya que la información sometida no excedía lo que ya se había reportado.
- *Es el momento efectivo para presentar su informe mensual a la secretaria del área 8 vía correo electrónico a roxroll@aol.com. Los Informes deben contener su nombre, Distrito, Comité o enlace, fecha e informe.*

Informe del Tesorero: Arturo, Tesorero

- Informe escrito presentado.
- Recordar a los grupos que contribuyen a la Área incluir una dirección de correo electrónico para que podamos procesar electrónicamente agradecimientos de contribución y a un costo menor.
- No importa lo pequeño o grande, cualquier cantidad contribuye a llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre.

Junio	Junio de 2013	HLF	Presupuesto 2013	Variación con el presupuesto anual
Contribuciones de grupos:	2,237.81	15,400.30	45,932.00	-30,531.70
Contribuciones individuales:	160.00	680.11	.00	.00
Contribuciones de distrito:	10.00	495.37	.00	.00

Total de contribuciones:	2,407.81	16,565.78	45,932.00	-29,366.22
Totales de gastos presupuestados:	3,499.27	21,335.69	45,932.00	-24,246.31
Contribuciones menos gastos presupuestados:	-1,091.46	-4,769.91		
Totales gastos no presupuestados:	.00	400.00	.00	400.00
Custodio General Nom. A PRAASA	.00	750.00	.00	.00
Totales gastos:	3,499.27	21,335.69	45,932.00	-24,246.31
Contribuciones menos gastos totales:	-1,091.46	-4,769.91		
Saldo en efectivo total: Junio de 2013	885.57			

Calendario Maestro

EVENTO	ANFITRION	FECHA	HORA	UBICACIÓN	
Taller de Mujeres amadrinando mujeres	Dist 16	17 De agosto	2013	10:00am	COMM Ctr-1140 Oak Crest Park Dr-Encinitas
Picnic del Día Del Trabajo	Dist 16,2&23	Sept. 2	2013	10a~4p	
Convención de Personas mayores en sobriedad	SIS	Sept 5-8	2013		Town and Country Resort-Mission Valley
Asamblea de presupuesto	Dist 10 y 12	21 De Sept	2013	8:30A	Torrey Pines Christian Iglesia-La Jolla
Convención de AA del Sur de Cal.		Oct 3-6	2013		The Westin Resort and Spa - Rancho Mirage
Taller de accesibilidad	Comm Accesos	5 De Oct	2013	10:00a	Servicios a Comm Sordos -1545 Hotel Cir S. 92108
Taller de sobriedad emocional	Dist 12	12 De Oct	2013	1:00 p	Church- 6556 Parkridge Blvd San Carlos 92119
3er crucero anual de serenidad	Dist 2	2 De Nov	2013	3:00 p	Carlsbad-Harding St
Asamblea de elecciones	Dist 8 y 13	9 De Nov	2013	8:30A	Torrey Pines Christian Iglesia-La Jolla
Raíces (Roots)	Comm Archivos	24 De Nov	2013	2:00 p	Torrey Pines Christian Iglesia-La Jolla

Nota: Eventos no marcados con letra negrita no son patrocinados o presentados por entidades de servicio de la Área 8 y son listados para planificación únicamente. Actualizado el 17 de Julio del 2013. La Información está sujeta a cambios. Ver calendario en la Página Web del área (www.area8aa.org) para obtener la información más actualizada.

Informe del delegado: Tom M. (Informe presentado por escrito)

Grapevine, Inc. –AAWS (SMAA) y Grapevine han elaborado un acuerdo para compartir la información de contacto de los grupos que se incluyen en la base de datos de la “Fellowship New Vision” (Comunidad Nueva Visión). Notifique en mi Informe de la Conferencia de Servicios Generales que AAWS (SMAA) estaba indeciso a divulgar información que se

recopila cuando el RSG y el Grupo de contacto ponen sus nombres en el Formulario de Información de grupo, debido a razones de privacidad. Un procedimiento ha sido elaborado por AAWS (SMAA) y Grapevine para trabajar juntos notificando a los Contactos de Grupos de la oportunidad de recibir información de Grapevine y de optar por futuros mensajes de las publicaciones Grapevine y La Viña. MCDs podrían querer informar a los RSGs en sus distritos que serán contactados por AAWS (SMAA) inicialmente y con seguimiento de contactos de Grapevine

Como resultado de los cambios en las prácticas instituidas antes de la Conferencia de Servicios Generales, los miembros de la Junta del Grapevine ya están asistiendo regularmente a las reuniones de la Junta Directiva de AAWS (SMAA). Esta práctica se llevó a cabo para aumentar la comunicación entre las dos corporaciones. AAWS corresponderá al enviar un representante a las reuniones de la Junta Directiva de Grapevine y las dos Juntas Directivas intercambiarán actas de las reuniones de las Juntas.

La junta del Grapevine está discutiendo un posible incremento de los precios de La Viña y pidió una presentación sobre el impacto del aumento de los precios en el nivel de suscripciones, para ser llevado a la reunión de la Junta AAGV de septiembre.

Grapevine, Inc. está aceptando resúmenes para llenar la vacante actual de un "Director-no Custodio" de la Junta. Grapevine ha anunciado que una de las cualidades deseables en un candidato es "... estrechos vínculos con la comunidad de habla hispana". Fecha límite para la presentación de candidatos es el 1 de septiembre. Cualquier persona interesada en esta posición puede ponerse en contacto conmigo.

La circulación de la Grapevine sigue disminuyendo y ahora está alrededor de 6.600 suscripciones menos que el año pasado durante estas fechas, pero la circulación de La Viña ha aumentado alrededor de 450 durante el mismo período. Las ventas de libros electrónicos Grapevine están alrededor de \$ 8,000.00 menos que el año pasado.

La circulación de Grapevine "Cita del Día" tiene ahora más de 21.000 suscriptores. Grapevine Audio ha recopilado 46 historias.

PRAASA 2014 - Nuevas tarifas se han establecido en el Town and Country Hotel in Mission Valley para PRAASA. El precio de la habitación Tower es de \$ 119.00 y el precio de la habitación Garden es \$ 129.00. Ya que PRAASA estará aquí en San Diego, muchos de nosotros no vamos a reservar habitaciones, pero quiero mantenerles informado en caso de que tengas preguntas de fuera de nuestra área. Fechas para PRAASA son del 6 al 9 de marzo del 2014. Más información estará disponible ya que la planificación para el evento continúa.

Alcohólicos Anónimos Servicios Mundiales-He recibido una carta de Phyllis H, el gerente general de la OSG que describe una petición para el Servicio Postal de EE.UU. hecha por un grupo fuera de AA para desarrollar un sello conmemorativo de Bill Wilson con su fotografía, la que se daría a conocer en la Convención Internacional del 2015. Aquí está la nota elocuente y directa que envió:

"Recientemente hemos tenido conocimiento de un esfuerzo de varias organizaciones no-AA que han solicitado el servicio postal de EE.UU. para desarrollar un sello conmemorativo de Bill Wilson (una foto de Bill).

... Nos dirigimos a usted para hacerle saber que la Junta de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos y la Oficina de Servicios Generales que coordinan la Convención Internacional, no han sido contactadas directamente con respecto a esto. Por lo consiguiente, no existen tales planes, ni los habrán, para incluir esto como una parte de nuestra próxima convención".

El memorando pasó a describir una carta enviada por Alcohólicos Anónimos al Servicio Postal describiendo nuestra tradición de anonimato e indicando claramente que AA no respalda ni apoya la propuesta del sello conmemorativo.

Finalizando el memorando: "Bill W. escribió que antes de que el Dr. Bob muriera, ambos firmemente acordaron que ninguno de ellos aceptaría honores públicos por el trabajo de AA. Bill sintió que un ejemplo, puesto adelante de las generaciones futuras de miembros de A.A. con "Deseos de poder" podrían resultar en un valor mayor que cualquier

prestigio que tales honores podrían conferir a cualquiera de nosotros. Esta fue nuestra estimación, y todavía creo que es la más adecuada”.

El memorando se refiere a la protección de nuestras tradiciones 11 y 12 que tratan sobre el anonimato, pero también me ha sorprendido de nuevo por el poder de nuestras tradiciones que después de 63 años continúan guiándonos alejado de situaciones que pueden envolver Alcohólicos Anónimos en controversias. Rechazar una estampilla conmemorativa propuesto por un grupo de afuera, honra nuestra tradición de no afiliación y nuestra tradición de no involucrarse en asuntos ajenos, así como ayudar a mantener el anonimato a nivel de la prensa, la radio y el cine y confirma el espíritu del anonimato que Bill dijo:” que era el factor más importante en la preservación de AA en el futuro”.

Muchas gracias por el privilegio de servir como delegado del Área 8

Tom M.

Reporte del Delegado Alterno: Dean B.

Visitamos informalmente a grupos enfocándonos en la conferencia porque pensamos que hay grupos que quisiera saber más de esta. Algunos grupos no informan, pueden presentar puntos para la agenda si se les motiva.

Los RSGs pueden pasar la información que se encuentra disponible para ellos y obtener información para el distrito y el área.

La Vina es una parte de nuestra literatura que es muy importante.

Coordinadora del Area: Jane G.

Encontré información sobre la política del área. No existían guías del área en 1979, solo un documento sobre la política del área. En el capítulo de estatutos están nuestros Pasos, Tradiciones y Conceptos. Esto me recuerda que tan importante es practicarlos en todos nuestros asuntos. Las estructuras de grupo y de servicio están copiadas juntas. Se forman y procesan decisiones, se comunican la voz de cada uno; tenemos que escuchar. Leer mociones es interesante, confiamos en nuestro programa aplicándolo. Tenemos que examinar cada moción.

Política indica que cuando la moción se prepara se revisa que sea clara.

- Se robaron la computadora del Registrador. Estaba protegida por contraseñas.
- Hacemos colecta para el pastel cada mes; la 7a tradición no paga por este.
-

Calendario de 2014: En la reunión de comité del área de Junio se acordaron las siguientes fechas para las asambleas:

- Asamblea de Orientación - Enero 11, 2014
- Asamblea de Pre-Conferencia - Abril 5, 2014
- Asamblea de Post-Conferencia – Mayo 31, 2014
- Taller de MCDs y Coordinadores de Comités - Enero 25, 2014

Reunión del Comité de área

El Comité de área se reúne mensualmente en el tercer jueves de cada mes de 19 a 22. La ubicación es 2650 Melbourne, San Diego, CA. AA todos los miembros están invitados a asistir a. Para obtener un elemento en el orden del día, póngase en contacto con chair@area8aa.org para comenzar el proceso. Si es necesario, le dirigirá su petición específica o propuesta a la ayuda de uno o más comités de nuestra área.

La reunión del Comité de área y todas las reuniones de otros servicios Generales están abiertos a todos los miembros de AA.

Puntos de contacto están en necesidad de una reforma. Los miembros no deben ser contactados por

Informes del Comité de Enlace

San Diego Concilio Coordinador: Jerry: La 818ª junta del Concilio Coordinador se celebró el 08 de agosto 2013. El Representante del área, Butch M., presentó un informe sobre las actividades de la zona. Blaine H., en representación de H & I informó sobre su trabajo. Nuestros cambios voluntarios de teléfono durante el día todos se han llenado. El libro del mes de agosto es "Como lo ve Bill", con un precio de tapa blanda especial de \$ 6,60. Los Comités Permanentes del Consejo dieron sus informes.

El Comité de Teléfono de horas pasadas: informó que todas las noches están llenas de personal.

El Comité de Información Pública: está llenando estantes de literatura en las escuelas, hospitales y salas de emergencia. Hicieron una presentación en un centro para personas mayores de alcance a personas mayores.

El Comité de Programa está trabajando en el Desayuno de Aniversario celebrando AA en San Diego desde 1940, con un programa de historia y de nuestros fundadores en San Diego. El desayuno será el sábado 16 de noviembre. Flyers serán publicadas pronto. La planificación de la danza la víspera del Año Nuevo y el partido está en pleno apogeo.

Nuestros otros Comités de Negocios, Boletín, Difusión y Orientación / Guías han estado trabajando duro. El Coordinador Boletín está disponible GRATIS con una suscripción por correo electrónico. Envíe su información a sdaaco@aol.com. Vamos a continuar ofreciendo "copia impresa", disponible en la Oficina Central.

Intergrupala del Condado del Norte: (En la actualidad necesitamos un nuevo enlace.)

Intergrupala del Condado del Este: Gary: Nos reunimos en *Denny's* en El Cajón. www.eastcounty.org Última reunión de negocios celebrada el 16 de julio. Tuvimos pedidos de libros de El Cajón Alano Club. Algunas publicaciones se pueden pedir a través del sitio. El ECI tenía 18 llamadas para información de la reunión y una llamada Paso 12 en junio y julio. Contribuciones Séptima Tradición y ventas de literatura para junio / julio fueron \$ 275,52. Los gastos de los teléfonos de oficina virtual y la literatura eran \$ 299,61. Total en cuenta además la caja chica es de \$ 1,832.77. No hay nuevas recomendaciones del comité de negocios en la última reunión. Actas e informes del tesorero disponibles bajo petición.

Oficina central Hispana: Fernando, enlace, 6 miembros presentes. Ahora tenemos un enlace hispana convención ala los EE.UU. y Canadá. Las reuniones son todos los jueves a las 6:30 pm. Hay una asistencia de entre 12 y 20 grupos representados. Comité de Literatura cuenta con 11 representantes. Paso Comité XII cuenta con 4 representantes. Comité de Eventos cuenta con dos representantes. Seguimos enviando \$ 20 a la zona cada mes.

Oficina Intergrupala Condado Norte: Juan. Agosto: tendremos una reunión de todas las oficinas centrales. Hay alrededor de 12 o 13 Representantes Intergrupala. Hemos cubierto llamadas a Paso 12 y seguimos trabajando. El comité está de visita en nuevos grupos, a menos de 3 meses de edad.

Oficina Intergrupala Sur, Chula Vista: Magdalena: Ausente.

NA Enlace: Jim: Yo fui adoptado en la tribu Chumash en 1995. La mayoría de los americanos nativos sobrios en el condado. He hecho servicio en la reserva durante unos 5 años. Llevamos reuniones allí y también un "círculo de conversación." Estoy un poco nervioso, pero espero hacer un buen trabajo en estar al servicio.

GSDYPAA: Jason: Evento el 25 de agosto, el Parque Norte, San Diego

12 Paso evento Yoga. 01:30-3:30. Primera hora, el flujo de Yoga en los pasos 1-11 y última hora una reunión el paso 12.

NSDYPAA: Chelsea: NSDYPAA reúne el 1er y 3er domingo de cada mes a las 17:00 en el Lodge Moose en Oceanside. Actualmente tenemos varias posiciones abiertas y siempre animamos a asistir a cualquier alcoholico.

ICYPAA-Las elecciones para la Licitación San Diego para ICYPAA se llevará a cabo al mediodía del domingo, 8 de septiembre en una cafetería en la esquina de Adams y Felton en barrio Normal Heights.

Septiembre Dance-Con la esperanza de tener un evento a finales de septiembre con una reunión y un baile. Todavía estamos reafirmando detalles y aseguraremos la área recibe la información de la página web tan pronto como se confirmó los detalles.

NSDYPAA es co-anfitrión el taller anual de 12 tradiciones, barbacoa y baile organizado por AOCYPAA, Condado de Orange Todos los Jóvenes de Alcohólicos Anónimos, el Domingo, 01 de septiembre a partir de las 17:00 en el Canyon Club en Laguna Beach, CA. Algunos de los ponentes son del Condado Norte de San Diego.

NSDYPAA estará ofreciendo su servicio en la Conferencia de Mayores en Sobriedad septiembre 5 a 7.

COMITÉ DE NEGOCIOS DE ÁREA

Asuntos Pendientes: Todavía necesitamos un sentido de la reunión.

Coordinador: Grupo Jueves por la noche de hombres de Mira Mesa desearía proponer la adición de una tabla de contenido al folleto "Preguntas Frecuentes acerca de AA" (antes "44 Preguntas") Este folleto es una excelente herramienta de información general de servicios.

Nuevos Negocios:

Enmienda propuesta a la Asamblea de Área Estructura y Guías: Creación de una Reserva

Ningún texto actual

Para añadir nuevo texto en la página 6, Sección VI, Punto j) que diga lo siguiente:

Texto propuesto: J. San Diego / Imperial Área 08 establecer una reserva de \$ 2,500.00. La reserva se utilizará para cubrir los gastos previstos o imprevistos si "Dinero en Efectivo" es corto en el tiempo. Cualquier desembolso de los fondos de reserva requerirá un voto 2/3rds de Comité de Área.

Antecedentes: En nuestra área, efectivo en la mano no es más que el saldo de efectivo en nuestra cuenta de cheques en cualquier fecha. Este ha sido el comité de finanzas y política

Discusión:

Sugerencia: cambie el texto.

Esto es demasiado ambiguo.

¿Cómo se puede decir que no hay un impacto financiero?

El Comité de Finanzas dice que no hay nada en el texto, que no hay ninguna mención de donde vendrá el dinero. No hay subtexto. Como se lee, no hay impacto financiero.

Agregando a lo que se dijo, recomienda agregar: "Dinero en efectivo" frase. En nuestro S 7 G H, 1. Dice: "... mantener una cuenta de operaciones." Yo también estoy confundido, si cualquier desembolso requieren un voto 2/3rds, este comité puede hacer esos fondos disponibles sin tener que ir a la asamblea. Si necesitábamos algo y queríamos acceder a este dinero... pero eso no nos permite crear un gasto no presupuestado.

Seguimiento, apoyo la creación de una reserva para el Área 8. Se trata de un nuevo concepto. No creo que tenga suficiente información para aprobar algo como esto. Es demasiado nuevo y no sabemos cómo tratar a una reserva. Hay conflictos en los antecedentes en algunos lugares. Aun mas, en el S & Gs dice que la financiación para el área es aprobado por la Asamblea, pero esto permitiría al comité de área aprobar fondos de emergencia. Sugiero que el Comité de Finanzas vea esto un poco más. ¿De dónde vendría el dinero y cuando el dinero podría ser aprobado por el comité o la asamblea. No sé cómo poner en práctica estas ideas.

Mientras escuchaba se me ocurrió esta idea, no es que "Vamos a enviar 2.500 dólares menos a Nueva York?"

Por lo tanto, la primera vez que este movimiento surgió, fue en un formato diferente. La primera vez que nos recomendó que tacháramos toda una sección, y esta vez no hay nada tachado, sino un complemento. Parece contradictorio. Ahora sólo el comité podría aprobar la financiación, algo hasta \$ 2.500.

Como miembro del comité de finanzas estoy de acuerdo con lo que han dicho. Esto es demasiada labia y de donde vendrá el dinero?

Lo que lo convierte más claro para mí es que los ejemplos que se hicieron cuando no estábamos en condiciones de financiar ciertas cosas en la zona, pero sería útil saber estas cosas antes de tiempo, usando las palabras ", como" ...

Estoy a favor de la idea en general, pero no puedo apoyar la transmisión de este a la asamblea, mientras que hay contradicciones.

Desde que se hizo esta propuesta que he estado aquí y he visto que sólo un distrito ha presentado esta. Parte de una o dos páginas en Inglés.

El español fue recibido hoy.

Tengo una pregunta sobre las E & G ... ¿Eso quiere decir que el presupuesto es aprobado en las asambleas y la reserva ayuda a financiar el trabajo de los comités permanentes? Con esta reserva podemos hacer que algo suceda cuando hay un máximo de 3 meses entre asambleas y, a veces es necesario hacer antes las decisiones sobre el dinero.

El efecto es aumentar los \$ 450 a \$ 2500?

No.

Durante 18 años no he visto ningunos números rojos en nuestro presupuesto. Estoy en contra de la creación de una reserva prudente. Creo que esto es algo personal. Empuja la comunidad de nuestra área para crear una reserva. Para gastar \$ 2,000 en computadoras o lo que sea ... ¿Eso quiere decir que podemos gastar este dinero sin informar los grupos? Era 450 dólares antes y es por eso que no soy partidario de ello.

Usted se ha referido a la primera frase. Es engañoso. Esto me lleva a creer que esta reserva sólo se utilizaría cuando las

contribuciones cayeron por debajo de [un determinado nivel]. Se crea una circunstancia en la que se podría utilizar el fondo, pero luego dice que podría ser utilizado entre el tiempo de mayo y septiembre. ¿Podemos enmendar esto esta noche?

Podemos llevarlo de vuelta al autor de la moción.

Crear un procedimiento para " SDIAA 8 para crear o establecer una reserva de \$ 2.500. " ¿Podemos escribir esto?

La moción sería enmendada para decir: SDIAA 8 para establecer una reserva de \$ 2.500.

¿Dónde nos encontramos con la cifra de 2.500 dólares? Vamos de \$ 450 a \$ 2,500. Esta es una pregunta que probablemente tendremos que responder.

También estoy escuchando "¿Es esto, además de los \$ 450? "

Estoy a favor de una reserva prudente para ser utilizado como una reserva prudente. Situación de pobreza corporativa dice que sólo vamos a mantener una cantidad de reserva prudente a la operación de nuestro negocio. Dice que no vamos a reservar dinero. En nuestros principios de funcionamiento también tendríamos que añadir " reserva prudente". Tuvimos una reunión en noviembre pasado y nos preguntamos por qué no enviamos a todos los oficiales a PRAASA . De esta manera, siempre habrá razones para necesitar dinero.

Los \$ 450 es un fondo de sobra, ¿verdad?

No. Bueno me asignaron hasta \$ 10 para hacer varias compras para nuestra comisión. La reserva es sólo para emergencias. Me imagino que el \$ 450 como éste, sólo para emergencias.

Esto se expresa que el movimiento no está claro.

¿Existe la posibilidad de modificar esta noche? Si lo hiciéramos, tendríamos que tener el autor aquí. El texto revisado se ofreció al autor y si había un cambio que podría ofrecer dos opciones a la asamblea como la redacción de un texto y dos. Podría ir con una enmienda o no.

Los conflictos son dignos de mención y el movimiento es la pena enviar de vuelta al autor y para estar seguros de que estos antecedentes y el propósito del fondo se alinea con la moción.

Yo quería hacer un comentario: Quiero asegurarme de que la moción esta en español y estará disponible para la comunidad Hispana.

Esto es muy confuso, especialmente la información proporcionada como información de "antecedente". La literatura fue citada y era confuso para leer y difícil de entender por qué finanzas no ha participado en el mismo.

No nos estamos moviendo adelante con esto.

Tom ha indicado que este comité no tiene una reserva prudente lo cual me sorprende ya que muchos grupos de AA tienen reservas prudentes.

Sólo podemos gastar el dinero en lo que realmente está representado en el presupuesto. Si surge algo que nosotros no sabíamos nada, tendríamos que solicitar un gasto no presupuestado. Estos a menudo vienen a finales de año. Por ejemplo si tenemos un aumento en nuestra prima de seguro, entonces este espacio podría aprobar este gasto, siempre que era menos de \$ 450. Si tuviéramos una necesidad entre asambleas nos quedaríamos atascados hasta que la Asamblea pudiera aprobar una solicitud para gastos no presupuestados.

No estamos tomando un voto de esta noche. El antecedente no es parte de esta moción. El texto propuesto es lo que estamos votando. El antecedente es la interpretación de alguien.

¿Cómo se presentará el antecedente a la asamblea?

No estoy seguro sobre el contenido y si la moción enmendada esta en alineación con el texto. El autor de la moción podía aceptar la enmienda.

Sólo estamos entreteniéndolo la moción enmendada.

Nuevo texto propuesto: *El Área 8 San Diego & Imperial creara un procedimiento para establecer una reserva de \$ 2.500. Cualquier desembolso de los fondos de reserva se requiere el voto 2/3rds de comité de área.*

Me gusta esta enmienda a la moción, ya que permite que política se involucre en la implementación de este cambio en las Guías. Como se lee, es demasiado vago.

Ninguna acción tomada. Se irá de nuevo al autor. ¿Tenemos un sentido del Comité?

Todos a favor de llamar a la pregunta? Votos afirmativos ganan.

Ahora vamos a votar sobre la enmienda propuesta. Si el autor acepta la enmienda vamos a llevarlo a la asamblea

Voto: 23 si 9 no.

Moción modificada avanza al originador. Si no se modificada no irá a la asamblea.

Informes de Distritos: Los informes fueron entregados digitalmente o por escrito. No hubo informes orales dados .

Distrito 1: Mike : 11 RSG presentes en la última Junta . Área 8 Tesorero Arturo hizo una visita para explicar el proyecto de presupuesto 2014 . Varios RSG tenían dificultades con la falta de reserva prudente y cómo el Área maneja el quedarse sin fondos al final del año fiscal. Mucha discusión sobre eso. Alguna preocupación por la cantidad gastada para la interpretación LSA . Una GSR preguntó qué porcentaje de los miembros de AA se sirven con la interpretación LSA . Continuar trabajando en Juntas sin representación. Un poco estancado en representación del 50%. Uno de nuestros RSG tomó los 10 temas del programa adoptado en la Conferencia y se fue sobre los resultados. Distrito 1 está planeando copatrocinador taller Juntas sin representación del Distrito 23 .

Distrito 2 : Wilma : Nos estamos preparando para el picnic anual del Día del Trabajo con dist. 23 . Picnic tendrá hamburguesas , perritos calientes , juegos infantiles y un orador . Comité Temporal entusiasmados con el Cruise Serenity , 02 de noviembre , un espectáculo de comedia musical por artistas locales de AA . Llevamos el mensaje sin la botella.

Distrito 3 : Daniel : No informe .

Distrito 4 : Michelle : 11 RSG en la última reunión . Continuamos la planificación del Taller Secretario y que se celebrara el 26 de octubre de 2013, 9:30-13:30 en la Iglesia Luterana de Cristo en Cass Street en Pacific Beach. Vamos a ofrecer un desayuno, oradores y mesas redondas . Hablamos de temas para el taller, la planificación del desayuno, solicitud de copatrocinio de Distritos, y la producción del flyer. Tuvimos un poco de educación sobre las próximas mociones para asegurar que todos los RSG entiendan las mociones y se preparen para la discusión y votación del pleno de la Asamblea.

Distrito 5 : Vince : No informe .

Distrito 6 : Renee : No informe .

Distrito 7 : George : Nuestros principales temas de la reunión fueron el patrocinio de un taller Secretario / GSR , la aprobación de las Guías del Distrito 7 , y la presentación de las mociones pendientes (la moción de revisar la sección XII Guías del Asamblea de Área y la moción para crear un Área Siervo web).

Distrito 8 : Tanya : No informe .

Distrito 9 : Fred :Nos reunimos el 25 de julio y asistieron 6 RSG. Arturo y Butch presentaron la propuesta de presupuesto para una buena participación . Ellos hicieron un gran trabajo. Esperamos con interés la visita a los delegados a nuestra reunión de septiembre Los planes serán presentados para otra película / noche de orador.

Distrito 10 : Paul : No informe .

Distrito 11 : Phyllis H : No informe .

Distrito 12 : Connie : No informe .

Distrito 13 : Phil : No informe .

Distrito 14 : Gary : No informe .

Distrito 15 : Cruz : Próximo 23 de agosto comienza el inventario de distrito con el fin de saber si estamos listos para iniciar o rehacer el distrito. Hay un evento de comité de distrito el 29 de septiembre de 2013. Las contribuciones se recibieron por parte de algunos grupos.

Distrito 16 : Linda : 13 RSG presentes . El mes pasado, Arturo vino a visitar y hablar sobre el " Presupuesto Área Presentación de Grupos " . Suzanne , GV Coordinadora , hizo una presentación sobre lo que está pasando con la GV , se le preguntó acerca de GVR en grupos. Nuestro principal objetivo era el Picnic del Día del Trabajo, el lunes 02 de septiembre. Obtener volantes hechos, un GSR se ofreció para ello. Los volantes están hechos y disponibles. 28 de agosto Tom visitará hablando de la Conferencia también Paul , Coordinador de Política hará una presentación . David , Alt DCM estará aquí en mi lugar para esta reunión. Gracias.

Distrito 17 : Santiago : No informe .

Distrito 18 : Pedro : Elecciones en el Distrito 18 será 20 de octubre 2013 . El distrito sigue reuniéndose cada Lunes 7-9 pm . Nos reunimos mensualmente para estudiar los conceptos.

Distrito 19 : Peggy Rose: No informe .

Distrito 20 : Margo : No informe .

Distrito 21 : Bill: No hay nada que informar.

Distrito 22 : Tom : Última reunión se revisaron Dist . 22 Estructura y Guías. Se definió el papel del GSR y leemos / comentamos Concept 5 . Discutimos procedimientos electorales para las elecciones de noviembre . Contribuciones HLF = \$ 306.50 . Gastos: \$ 270,57 . 11 RSG en la última junta .

Distrito 23 : Dustin : No informe .

INFORMES DE COMITÉS PERMANENTES

Accesibilidades: Art:

Agenda: Michelle M. (Alt. Coordinador) : Última junta , 11 de julio , 4 personas presentes. Examinaron la forma de hacer que las reuniones del comité más disponible para todo el condado. Se discutió cómo presentar con mayor eficacia y discutir mociones en las Asambleas de Área. Se revisó el próximo programa de la ACM de julio con Jane .

Archivos: Allen : Juntas el primer jueves de cada mes .

CPC : Bob : Nosotros seguimos trabajando con el Condado de San Diego en dos presentaciones del panel uno está dirigido a la comunidad latina de servicios y una es para las agencias de salud mental del condado recién coordinados . Estamos trabajando con otros programas de 12 pasos para proporcionar información. Nuestra próxima junta es a las 6:30 pm el 26 de agosto de 2013 a la Oficina Central de San Diego.

Finanzas: Jimmy (Alt) :

Grapevine / La Viña : Suzanne : Necesitamos 2 nuevos miembros del comité. Escogimos una fecha y lugar para la Grapevine / La Viña Taller de Escritores: Sábado, 02 de noviembre 2013 09:30 am- mediodía en 1475 Catalina Blvd , San Diego , CA 92107 - All Souls Church . ¿Quieres incluir un máximo de 3-4 oradores (tanto en La Viña / Grapevine) con la escritura de sesiones. Se servirá desayuno continental. Guardar la fecha. He visitado el taller del Distrito 18 en el aniversario de La Viña . Muchas gracias Distrito 18 por su invitación . LeVeare y yo estaremos en el Taller de mujeres amadrinando mujeres el 17 de agosto en Encinitas . En cuanto a las visitas - Estamos dispuestos a visitar su distrito. Por favor llame a 760-271-2229 .

H & I de Enlace : Debbie : Necesitamos miembros . Por favor, comparta esto con su grupo. Objetivo compartido de H & I (para establecer y mantener reuniones de AA en instalaciones donde las personas están confinadas y llevar literatura aprobada por la Conferencia de Servicios Generales de A.A. a las instituciones) . Tenemos más solicitudes para llevar a una junta que lo que contamos con voluntarios, por lo que siempre estamos buscando nuevos miembros. Los individuos o grupos pueden adoptar una junta. Tenemos dos juntas de orientación para cada mes: 3 º Domingo @ 24:00 Salón de 5150 Kearney Mesa Rd 92111 y 3er jueves @ 19:00 Central Office 7075 -B Mission Gorge Rd 92120 . Contacto de salida tiene el propósito de introducir los alcohólicos que son liberados de las instalaciones confinadas a AA en San Diego. Cuando se notifica un comunicado en el condado de San Diego, los voluntarios hacen contacto con el individuo y los llevan a sus primeras juntas.

Tecnologías de Información: Steve :

Literatura : Ray : Nos reunimos a las 19:00 en la Oficina Central. Podríamos usar más voluntarios. Nuestro Alt . Coordinador, Phyllis , se retirará por motivos de trabajo . El comité y Yo le doy las gracias por su servicio. Vamos a elegir a un nuevo alterno en nuestra próxima reunión el 19 de agosto

NCAIC (H & I) : Rich:

Boletín: Gary S :

Política : Paul : Última reunión , 06 de agosto Revisamos moción de envió a GSO y moción de reserva prudente . Hablamos de cómo se revisan las mociones y sus antecedentes .Informamos al Comité que la portada del E & Gs tiene el descargo de responsabilidad fiscal publicada en ella y la copia en el sitio web se actualizará.

Enlace de Nativo Americano: Ninguno

Traducción: Hugo, nada que reportar

Archivero: Joe :

Tenemos que ayudar a limpiar . Sólo se tarda 10 minutos. Asamblea de área siguiente es Sep.21 , Gran Día , Presupuesto de la Asamblea .

Cierre: Compromiso de Responsabilidad.

Se cierra la sesión a las 9:50 de la tarde. Respetuosamente,
Roxane R. , Panel 62 Área 8 Secretario y Gonzalo C. , Alt . Secretario.

